
第２０３回経済経営学類教員会議議事要録 
 

1.  日    時  平成２８年１２月７日（水） １３：３０～１６：１０ 
2.  場    所  経済棟大会議室 
3.  議    題 
 
 ◎一般教員会議  

  １．協議事項 

（１）経済経営学類編入学および学士入学試験の合否判定について(資料１：資料回収) 

  入試委員より，１２月３日に実施された編入学および学士入学試験の出願状況について説明の 

後，１６名を合格としたい旨の提案があり，挙手採決の結果，全員賛成により提案のとおり 

承認された。 

（２）経済経営学類編入学(高等専門学校対象推薦入試)試験の合否判定について(資料２：資料回収) 

入試委員より，１２月３日に実施された編入学(高等専門学校対象推薦入試)試験の出願状況に 

ついて説明の後，２名を合格としたい旨の提案があり，挙手採決の結果，全員賛成により提案 

のとおり承認された。 

（３）「非常勤講師の資格審査についての申し合わせ」について(資料３)  

教務委員より，「非常勤講師の資格審査についての申し合わせ」について提案があり，質疑の 
後，承認された。 

（４）集中講義の履修登録上限(Cap)の撤廃について(資料４)  

教務委員より，集中講義の履修登録上限(Cap)の撤廃について提案があり，質疑の後，承認さ 
れた。 

（５）平成２９年度専門領域科目等開講方針の変更について(資料12) 

教務委員より，平成２９年度専門領域科目等開講方針の変更について提案があり，質疑の後， 
承認された。 

  ２．報告事項 

（１）渡邉万里子准教授の退職について 

学類長より，渡邉万里子准教授の平成２９年３月末退職について報告があった。 
  （２）教育研究評議会（12/6）報告について(資料５) 

評議員より，１２月６日開催の教育研究評議会について報告があった。続いて，学類長より， 
福島大学研究ポリシー（案）について，第３期中期目標・中期計画では研究ポリシーに基づい 
た研究を戦略的に推進することが明記されており，その土台となるものとして策定されたこと， 
内容について意見聴取となっていることについて補足があった。質疑の後，研究規範について 
何を指しているのか質問があった旨，次回教育研究評議会にて報告されることとなった。 
さらに，平成２９年度科学研究費申請状況についても補足があった。 

  （３）全学教育研究改革委員会（12/6）報告について（資料11） 

評議員より，１２月６日開催の全学教育研究改革委員会について報告があった。 
（４）COCモデル選択科目 シラバスへのコンピテンシー記載について （資料６） 

教務委員より，COCモデル選択科目 シラバスへのコンピテンシー記載について報告があり， 
平成２９年度開講の学類専門科目について，新たに「ふくしま未来学モデル選択科目」として 
指定したい科目があればお知らせいただきたいこと，これについては教員会議終了後，メール 
照会を行うことについて協力依頼があった。 

（５）平成２９年度新入生ガイダンス日程について（資料７） 

教務委員より，平成２９年度新入生ガイダンス日程について報告があった。 
（６）奨学寄附金の受け入れについて 

学類長より，下記の奨学寄附金の受入れを認めたことについて報告があった。 
寄附者：大同生命保険(株) 
寄附金額：2,000,000 円 
寄附目的：中小企業経営に対するビジネスに関する知識・スキル修得のための公開講座開設 
助成対象者：経済経営学類 

  （７）その他（アナウンス） 
   ・共通教育アンケートの実施について(共通教育委員) 
   ・平成２８年度後期共通領域科目履修者数一覧表について(共通教育委員) 



   ・大学入試センター試験実施に伴う学生の入構措置等について(学生委員) 
   ・平成２９年度開講計画(本照会)について(教務委員) 
   ・平成２９年度教務関係行事予定の変更について(教務委員) （資料10） 
   ・教養演習における平成２８年度専門演習合同報告会(１２月２０日)の周知について(教務委員) 

・予算執行について(庶務会計委員) 

   ・入試情報に関するデータ提供の申請について(アドミッション・センター運営会議委員) 

   ・FDに係るフィードバック・レポートについて(教育企画委員) 

 

 

◎研究科委員会 

  １．協議事項 

（１）経済学研究科入学試験第Ⅰ期の合否判定について（資料８：資料回収） 

入試委員より，１２月３日に実施された経済学研究科入学試験第Ⅰ期の出願状況について説明 

の後，一般入試１名，専攻所属生対象特別入試１，社会入試３名の合計５名を合格としたい旨 
の提案があり，挙手採決の結果，それぞれ全員賛成により提案のとおり承認された。 
また，大学入試センター試験実施にかかる監督者説明会及び今後の入試への協力依頼があった。 

（２）副指導教員の変更について（資料９） 

教務委員より，副指導教員の変更について提案があり，承認された。 
  ２．報告事項  

（１）その他（アナウンス） 
   ・日本学生支援機構奨学金の大学院第一種奨学金返還免除について(学生委員) 

 

 
 

 

次回の学類教員会議は，１月１１日（水）午後１時３０分からとした。 

 

 

 

 


